

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Direktionsmitglied und Kollegen

Reto Neuhaus

23. Juli 1971 – 7. April 2020

Nach fast zwei Jahren Kampf gegen seine schwere Krankheit ist er von uns gegangen.

Während 20 Jahren war Reto Neuhaus als Leiter Leistungseinkauf bei der KPT tätig. Er war eine treue, äusserst kompetente und initiative Führungskraft, die weitherum sehr geschätzt und respektiert wurde.

Mit ihm verlieren wir einen wunderbaren und liebenswerten Menschen, mit dem wir über seinen Tod hinaus freundschaftlich verbunden bleiben. Wir werden Reto stets in dankbarer Erinnerung behalten, er wird uns sehr fehlen.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen. Wir wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Die Geschäftsleitung und die Mitarbeitenden
der KPT Krankenkasse

kpt: